



輝いている人

参加型でみんなが楽しみ

笑顔になれる集いにしたい

今年の二十歳の集いの実行委員長を務める

渡邊 一花さん（岡谷）

1月7日に開催される二十歳の集い。実行委員長を務めるのが、渡邊一花さんだ。

企画することが好きで、運営側で集いを盛り上げたいと思ひ、実行委員に立候補した。「偶然にもメンバーは全員顔見知りで、この仲間となら最後までやり遂げられると思つた」と、実行委員長という大役を引き受けた理由を話してくれた。

今年のテーマは、「紡ぐ仲間とともに」。さまざまな問題や困難に直面する中でも、仲間と共に糸を紡ぐように助け合い、歩んでいくという思いが込められている。「今回はコロナによる制限を設けずに開催。参加型にして、会場が一体となつてみんなが楽しめる集いにしたい」と意気込む。

今年ならではの企画は、板に打った釘に糸を掛け、

絵や模様を描く『ストリンアート』。当日、出席者全員に参加してもらい、作品を完成させる予定。そこで仲間との絆を感じてもらえれば」と話す。また、市の特産品などを景品としたビンゴ大会も計画している。

記念品は、テーマを刻んだボールペン。「このペンを使つて大切な人にメッセージを送り、感謝の気持ちを伝えてもらいたい」と思いを伝えてくれた。

現在、渡邊さんは岡山県立大学保健福祉学部の2年生。気が置けない実行委員の仲間たちと、試行錯誤しながら準備を進めている。将来の夢は、管理栄養士として地域の人々の健康を支えたいそうだ。確かな思いをもち、実行力のある彼女なら、未来に向かって人生を紡いでいってくれることだろう。